

"Metropolmarathon", □ Fürth, 21. Juni 2015 Franz Keifenheim beim „Metropolmarathon“ in Fürth



(KS.) Über 6100 Teilnehmer aus dem In- und Ausland gingen bei relativ gutem Laufwetter am letzten Wochenende beim diesjährigen „Metropolmarathon“ in Fürth auf Strecken zwischen 500 m und 42,2 Kilometer an Start; unter ihnen auch **Franz Keifenheim** von der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau.

Franz Keifenheim, der sich für die Halbmarathon-Distanz entschieden hatte zeigte sich mit seiner Zeit von 1:44:20 Stunden recht zufrieden, auch wenn eigenen Angaben zufolge, die zweite Hälfte der Strecke „etwas anstrengend“ war.

Im Gesamtklassement belegte er Rang 356; in der Männerwertung Platz 333 und in seiner Altersklasse M 55 wird er auf Rang 18 geführt.